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みどりの街狛江が狛江らしくあるためにも駅前のケヤキ、シラカシ、ヤナギ

を含む緑の空間は貴重な狛江の財産です。世界的に地球環境が悪化している

今何故伐採なのでしょうか。舗装しなくても今のままでも人の往来はできて

います。あれ程立派な樹木は狛江の誇りです。せめて樹木の周りだけは舗装

せず何とか活かしていただけないでしょうか。

樹木を維持していくことが市民からの議会及び行政への高い評価になる

のではないでしょうか。私の周りにも樹木保存を望む市民が大勢います。

どうか市民の皆様の声を聴いてください。


